
Ratsmitglied Viehmann: 
Aus der Bürgerschaft wurde vielfach nach einer Telefonseelsorge gefragt. Besteht die 
Möglichkeit, die Rufnummer der Telefonseelsorge des Rhein-Sieg-Kreises ständig im Amtsblatt 
zu veröffentlichen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung bedankt sich für die Anregung und wird diese gerne aufnehmen. 


